
TILiMa

Procès-Verbal de la réunion mensuelle

Le Mardi 02 Mai 2017

Effectifs

Présents :
— Corentin Breton
— Jean-Marc Lefrançois
— Laurent Vannier
— Valentin Besse
— Fabien Quatravaux
— Jérôme Bréheret
— Olivier Mansalier
— Sébastien Vallée

Excusés :
— Nordine Vallas
— Jérôme Coste

La séance est ouverte à 20 :54 :54
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1 Compte en banque

Nordine a finalisé la procédure d’ouverture du compte en envoyant le dossier complet.
Le conseiller bancaire de TILiMa est M. Mohamed SIDIBÉ.
Contacté par téléphone. M. SIDIBÉ a indiqué que TILiMa devrait recevoir les documents contrac-

tuels ainsi que le RIB de l’association le jeudi 11 mai 2017.

Lorsque ces documents seront à notre disposition, nous aurons à réfléchir sur la pertinence d’un
prélèvement automatique pour la cotisation et pour le paiement des services.

Consensus autour d’un prélèvement automatique, avec les outils nécessaires à développer pour le
couper immédiatement ou à date échéance, éventuellement un mail de rappel aux dates d’anniversaires.
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2 Groupes de travail

2.1 VPN "technique"

RAS

2.2 VPN "organisation"

Une liste de diffusion (Mailling List) a été créée par Sébastien, elle est réservée aux membres des
groupes de travail.

Afin de ne pas réinventer la roue, il est important de s’inspirer des travaux réalisés par les autres
FAI associatifs.

Plusieurs FAI ont rédigé de la documentation et des pages d’information sur le service VPN qu’ils
proposent :

https://www.illyse.net/acces-internet-par-vpn/
https://wiki-adh.fdn.fr/travaux:vpn_misc:doc

La FFDN met en avant un outils de facturation, gestion de membres et gestion de l’accès internet :
https ://code.ffdn.org/FFDN/coin
ATTENTION : la nouvelle réglementation impose une numéro unique basé sur une séquence chrono-

logique continue Il est important d’en tenir compte lorsque nous commencerons à émettre des factures.

3 Propositions

Laurent : proposition de ML. Refusé car trop de complexité.
Valentin : la brique Internet avec Yunohost est à proposer. Par contre, il faudrait la proposer avec

tout ce qu’il faut dedans pour réduire le plus possible le tripatouillage de fichiers et favoriser le peu de
clic bouton disponible et la documentation (user-frendliness quoi).

4 WIP

Déclaration ARCEP en cours

La séance est close à 21 :35 :35

Le présent procès-verbal est approuvé par les co-présidents de TILiMa.

Signatures :

2

https://www.illyse.net/acces-internet-par-vpn/
https://wiki-adh.fdn.fr/travaux:vpn_misc:doc

	Compte en banque
	Groupes de travail
	VPN "technique"
	VPN "organisation"

	Propositions
	WIP

